

Sitzungsprotokoll vom 19.06.2017

Anwesende Mitglieder: Micha, Nathalie, Michel, Corinna

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Julia, Henriette, Samy, Johannes, Anna, Sarah, Caro, Dirk, Nina

Unentschuldigte Mitglieder: /

Die Sitze folgender Mitglieder ruhen: Eric, Tony

Gäste: Nils (Kumpel von Henrik)

Sitzungsleitung: Michel

Protokoll: Nathalie

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr

Sitzungsende: 20:06 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 26.06.2017

Nächste Sitzungsleitung: Nina

Nächste Protokollant_in:

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan

Der FSR ABS ist mit 4 von 13 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

TOP 1: Gremien und Berichte

- AK IM → vertagt
 - StuRa
StuRa-Umbenennung: positives Raumgefühl
 - ZLSB-Studierendenvertretung 13.06. → vertagt
 - Schampustreffen 14.06.:
 - keine Bierbänke; Pavillon des FSR ABS wird verwendet
 - Budget 90 € zur freien Verfügung, 40 € für Obst, 96 € für Liegestühle, 12 € für Brett zum Barbau
 - wir brauchen: **eine:n Transporterfahrer:in**
 - Kassenstände; **wir brauchen insgesamt 56 Menschen dafür; müssen gewählte FSR- oder StuRa-Mitglieder sein, müssen an 30minütiger Einweisung teilnehmen (Anmeldung: [etelete.de/engel](https://www.etelete.de/engel)) (vmtl. Montag vorher)**
 - Aufgabenliste im Slack (tragt euch ein!)
- <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1KFDCAoCjjG1ZPrLjXYorsPDa7EHSCdS0nwPoF1OIheE/edit?usp=sharing>
- - Jede Fläche braucht 3 Personen, zwei von drei müssen immer anwesend sein (Henrik, Robert sind dabei)
 - **dritte Person benötigt**, muss 26.06. 17 Uhr Unterschrift im Architektenbüro
 - Posts von Schampus sollen geteilt werden → Nathalie behält es

im Blick

- Infoveranstaltung Ref. 14.06.:
 - Web/Klem ist genehmigt
 - darf vorbereitet werden
 - Veranstaltung wird nochmal auf Facebook geteilt → Nathalie

TOP 2: Post

- Grundschulmentor:innen → Michel antwortet
- Praktikumsbericht Fr. Kranz: Termin am Freitag, ca. 11:30-15 Uhr möglich → Michel antwortet
- StuKo, 05.07.; Geo-SO; Termin mit Geo-FSR 21.06., 10 Uhr → Micha, Michel, Jette
- Ehrenamtliches Engagement für Lehramtsstudierende → Nathalie
- Lehrpreis Info-Scouts → Wir unterstützen Stellungnahme

TOP 3: Studierendenanliegen

- bald 1. StEx, was tun? Studierendenstatus beibehalten? Arbeitslos melden? → Arbeitsamt/Krankenkasse nachfragen; Henrik antwortet
- Betreuung Grundschul-Blockpraktikum nicht genug Plätze → Jette ist dran
- Altklausuren für BW2 → Michel

TOP 4: Ersti-Tutorien

- Michel, Corinna, Johannes, Jette, Samy übernehmen → Samy teilt mit, wer Tutorien übernimmt

TOP 5: Stand Feierliche Zeugnisübergabe

- 31.05. Thema im AK Grundschule
- drei Teilsachen

- Einladungen geschrieben, Portal ist bereit
- ZLSB schickt Einladungen an STEX-Leute raus
- Vorschlag: alle Prof. der Erziehungswissenschaften und Fachdidaktiken einladen
- Musikanfrage: Vermittlung HfM zu teuer; Facebookaufruf; Duo hat sich gemeldet, entspricht eigentlich unseren Erwartungen
- Antrag an GFF wurde gestellt, formale Probleme; wird überarbeitet und neu eingereicht
- Gesamtkalkulation wird benötigt
- theoretisch müssen die Anträge für die nächste FZÜ bis zum 31.08.2017 eingereicht werden
→ AG kümmert sich drum
- Sektempfänge müssen kalkuliert werden

Termine:

- 21.06., 10 Uhr – Treffen mit Geo-FSR
- 21.06., 13:15 Uhr – Institutsrat
- 21.06., 16:40 Uhr – Veranstaltung Ref.
- 21.06., 18 Uhr – Schampustreffen
- 23.06., 14:50 Uhr – Treffen Wahlwerbung (→ Corinna)
- 27.06., 12 Uhr – Gesprächstermin Frau Dr. Maicher, Lehramtsbildungsgesetz
- 28.06., 13 Uhr – Bereichsvollversammlung
- 28.06., 14:30 Uhr – Fakultätsrat

- 05.07., 15 Uhr – Studienkommission MS/Gym
- 07.07., 14:50 Uhr - Vernetzungstreffen bei den Hydros
- 12.07., 14:50 – 16:20 Uhr – AK Praxisbezug

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: